



Camagüey, 16 ago.- Como ya es habitual, las autoridades de la provincia informan a la prensa sobre la situación diaria de los servicios básicos. La inestabilidad en el abasto del agua sigue siendo un dolor de cabeza para agramontinos y agramontinas, que además de la contingencia electroenergética, deben convivir con la escasez del preciado líquido.

Sobre esa problemática, actualizó Leonardo Soto Romero, delegado provincial de Recursos Hidráulicos, quien insistió en el trabajo que se realiza para dar solución a los diferentes obstáculos:

“Ayer el abasto de agua estuvo paralizado por la rotura de la conductora Cubano-búlgara. En la tarde se suprimieron tres grandes salideros y a las 4:38 AM comenzó el primer equipo a bombear agua. Paulatinamente, se han ido incorporado el resto y ya hoy en la mañana el agua ha estado llegando a algunos puntos de la ciudad”.

En el caso del tiro de agua mediante pipas, ayer se realizaron 19 viajes con 130 metros cúbicos, destinados a 3 200 personas y varios servicios médicos. Hoy se dirigen, de forma adicional, tres pipas hacia Santa Lucía, lugar donde ya están listas las bombas de Las Flores y Micro Cándido.

Según el directivo, hoy surgió otro salidero en la conductora, pero no interrumpirá el bombeo a los grupos planificados, que comprenden las zonas de: parte de la Guernica, Buenos Aires (parte baja), Casco Histórico, parte baja de la Caridad, Simoni, Bella Vista y América Latina.

Otras prioridades definidas para el abasto de agua constituyen La Arenera y varios edificios

Ingentes esfuerzos realizan trabajadores hidráulicos por la estabilidad del vital líquido en Camagüey

Última actualización: Martes, 16 Agosto 2022 16:00

Visto: 467

altos, junto a los servicios de salud y con especial atención al proceso de vacunación. (Texto: Adelante / Foto: ACN)